

Programme de mentorat pour l'intégration de la Faculté de médecine

Écris à l'adresse suivante si tu désires participer en tant que mentor.e ou mentoré.e :
mentorat@fmed.ulaval.ca

Présentation du Programme de mentorat

Qu'est-ce que le programme mentorat ?

Un projet mis en place par RÉAGIR afin d'aider les nouvelles et nouveaux étudiant.e.s à connaître toutes les ressources disponibles, leur nouvel environnement et s'adapter à leur nouvelle vie !

Le programme pilote a été mis en place en 2021 et fut un franc succès ! Un.e étudiant.e sera mentor.e d'un.e étudiant.e mentoré.e, durant toute sa première année afin de l'épauler.

La Faculté de Médecine de l'Université Laval a maintenant repris le projet pour l'offrir à l'ensemble de ses étudiant.e.s de deuxième et troisième cycle qui démarre un programme en recherche et qui souhaitent bénéficier de ce soutien unique.

Pour plus d'informations il est possible de contacter :
mentorat@fmed.ulaval.ca
 Il est également possible de se rendre directement à l'université : Programme de Mentorat d'Intégration, Faculté de médecine, Vice-décanat aux études Pavillon Ferdinand-Vandry, 4e étage, bureau 4645

What is this mentorship program?

A project set up by RÉAGIR to help new students learn about all the resources available, their new environment and adapt to their new life!

The pilot program was implemented in 2021 and was a great success! A student will be a mentor to a mentee student, throughout his first year to support him.

The Faculty of Medicine of Laval University has now taken over the project to offer it to all of its second and third cycle students who are starting a research program and who wish to benefit from this unique support.

For more information please contact:
mentorat@fmed.ulaval.ca
 It is also possible to go directly to the university: Integration Mentoring Program, Faculty of Medicine, Vice-Deanship of Studies Pavillon Ferdinand-Vandry, 4th floor, office 4645

Les mentor.e.s sont disponibles pour discuter et offrir des conseils sur :

-  Les ressources spécifiques du centre de recherche où sera basé.e l'étudiant.e
-  L'orientation dans la ville de Québec et à l'Université Laval
-  Les activités extra-scolaires et de loisirs intéressants
-  L'assurance maladie et les finances
-  Les ressources d'aide en cas de crise ou d'urgence

Mentor.e.s are available to discuss and give advice on :

-  Research center's specific resources where the student will be based
-  Orientation through Québec city and Laval University
-  Interesting spare-time activities
-  Health insurance and finance
-  Help resources in case of crisis or emergency

  Faculté de médecine

QU'EST-CE QUE LE PROGRAMME DE MENTORAT POUR L'INTÉGRATION (PMI)?

Mentorat personnalisé pour les nouveaux étudiant.e.s

- Pour les aider à se familiariser avec
 - l'Université Laval,
 - la ville de Québec
 - et le Canada

Personalized mentoring for new students

- To help them become familiar with
 - Laval University,
 - Quebec City
 - and Canada

WHAT IS THE MENTORING PROGRAM ?

  Faculté de médecine

À QUI S'ADRESSE LE PMI?

Mentoré.e.s

Étudiant.e.s gradué.e.s de première année de la Faculté de médecine de l'Université Laval

First year graduate students from the Faculty of Medicine of Laval University

Mentor.e.s

Étudiant.e.s sénior.e.s d'un programme de 2° ou 3° cycle en recherche de la Faculté de médecine de l'Université Laval

Senior students in a 2nd or 3rd cycle research program at the Faculty of Medicine of Laval University

TO WHOM IS THE PROGRAM ADDRESSED ?